

El Financiero Sección: Nacional 2024-10-04 02:51:37

2:51:37 20 cm²

Página: 40

1/1

Xóchitl sí calumnió a Morena al llamarlo "narcopartido", resuelve el Tribunal Electoral

"narcopartido", resuelve el Tribunal ElectoralEl TEPJF resolvió que la excandidata presidencial de oposición, Xóchitl
Gálvez, calumnió a Morena al llamarlo "narcopartido" en el segundo debate
presidencial. El 25 de septiembre, el tribunal determinó que Gálvez también
calumnió a la hoy Presidenta al llamarla "narcocandidata".

